Periódico

28-11-24 LEGISLATIVO





La Cámara de Diputados guardó minuto de silencio en memoria de jóvenes que perdieron la vida en Tabasco

La Cámara de Diputados, en sesión vespertina presencial, guardó un minuto de silencio en memoria de las y los jóvenes que fallecieron en Tabasco.

Desde su curul, el diputado Erubiel Lorenzo Alonso Que (PRI) pidió a la Mesa Directiva un minuto de silencio, "por el dolor de las familias que estamos viendo en Tabasco", debido a que el pasado fin de semana varios jóvenes perdieron la vida en un lamentable suceso.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, solicitó a la Asamblea ponerse de pie para guardar el minuto de silencio.

https://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/la-camara-de-diputados-guardo-minuto-de-silencio-en-memoria-de-jovenes-que-perdieron-la-vida-en-tabasco/